



『であい、ふれあい、そして未来へ』～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

あいにくの天候となりましたが、土曜授業の参観、親子バーベキューへの協力ありがとうございました。朝早くから保護者の方・地域の方に準備いただきました。また、準備の合間をぬって参観いただきました。特認校のフリー参観では、3家族がみえました。

今週からプール水泳も始まり、いよいよ夏本番をむかえようとしています。1学期も残すところ後一か月となり学期のまとめの時期となってきました。

\$ 土曜授業「特認校フリー参観」ありがとうございました \$

本年度、最初の土曜授業が行われました。1, 2限は教科授業、3限は白川っ子タイム、そして放課後に親子バーベキューが開催されました。白川っ子タイムでは、各学年から「白川小学校に関わる内容」をテーマに発表がありました。



← 保護者、地域の方で準備
バーベキューコンロ準備
→ 家庭科室で材料準備



さすがベテランの方々です。手際よく準備をして頂きました



← 白川っ子タイム
のあいさつ
→ 学校運営協議会 会長さん



← 親子バーベキュー
→ 授業風景(1年生)



\$ スポーツテストが行われました(体力向上) \$ ←6月12日(水)

子どもたちが、自らの体力について関心をもち、意欲的に体力向上に取り組むために、スポーツテストを行いました。種目は握力・上体起こし・長座体前屈・反復横跳び・20mシャトルラン・50m走・立ち幅跳び・ソフトボール投げの8種目で、結果を「体力の成長記録」として有効に活用して体力向上に努めていきます。



\$ 児童の学校への教科書等の携行品について \$

子どもたちは、日々たくさんの学用品や体育用品を持って登下校しています。しかし、学用品や体育用品の重さが子どもたちにとって過重になることで、通学上の負担にもなっています。

そこで、通学上の負担や学習上の必要性等を考慮して日々持ってくる学習用品と学校へ置くことが可能な学習用品を学級担任からお知らせしますので、ご家庭におきましてご理解・ご了知をお願いします。



\$ 平和について考える映画 \$ ←7月26日(金) 14:30or18:30

今年で戦後74年をむかえます。平和が当たり前であると考えられているに現代においても、二度とこの痛ましい悲劇を起こしてはいけないということを、絶えず考えていかなければならないと思います。本年度も市文化会館大ホールにおいて昼の部・夜の部の二部構成で平和映画上映会が開催されます。昼の部・夜の部、それぞれ先着2名分については、学校に入場券がありますので、参加を希望される方は学級担任まで連絡をしてください。なお、当日券については、昼の部100円、夜の部500円となります。上映内容については下記を参照してください。

□昼の部

時間：14:00開場 14:30開演

題目：「クロがいた夏」（長編アニメーション）

内容：戦争という時代の中で子猫の生命を守るために力をあわせる子どもたちと家族、その生命を一瞬にして奪いさった「ゲンバク」を対比させ、生命の重さと「三度許すまじ原爆を」呼び掛けます。

□夜の部

題目：「ラストゲーム」（最後の早慶戦）

時間：18:00開場 18:30開演

内容：青い空の下、グラウンドで無心に白球を追いかける若者たち。1943年、太平洋戦争が彼らから青春の日々を奪おうとしていた。「野球は敵国アメリカのスポーツだ」と六大学野球が廃止、さらに学生に対する徴兵の猶予が停止、彼らはバットを捨て、銃をとらねばならなかった。しかし・・・